

Cumunicatu di stampa

Jean-Guy Talamoni, Presidente di l'Assemblea di Corsica

Conférence sociale : pour une candidature de l'ensemble de la Corse à la démarche « Territoire Zéro Chômeur de Longue Durée »

Lundi 14 janvier se tiendra la première réunion de la Conférence sociale organisée par la Collectivité de Corse. L'objet principal de cette séance sera l'étude détaillée du mécanisme de construction des prix des carburants avec l'objectif d'en obtenir la baisse. S'agissant des cas d'urgence sociale, sera abordée la question du « Fonds social de solidarité » que j'ai proposé et au sujet duquel je me suis déjà exprimé.

Par ailleurs, un point sera fait sur la démarche « Territoire Zéro Chômeur de Longue Durée ».

Le 28 juillet 2017, l'Assemblée de Corse a adopté le rapport que je lui présentais sur ce sujet et créé une commission ad hoc qui lui était dédiée. Cette commission s'est réunie et a sensibilisé les communautés de communes sur le caractère novateur de la démarche. La commission ad hoc a fait appel à Véronique Albertini, membre du bureau national de l'Association « Territoire Zéro Chômeur de Longue Durée ». Des réunions ont été organisées dans différentes régions de Corse. À ce jour plusieurs territoires ont soit d'ores et déjà candidaté (Communautés de communes Capi corsu et Pasquale Paoli, ville de Bastia), soit engagé des démarches en ce sens (Purti Vechju, Alta Rocca). D'autres territoires s'apprêtent à leur emboîter le pas.

À l'occasion de la réunion de la Conférence sociale, je présenterai l'état de la démarche et, devant le succès rencontré auprès des maires et membres des EPCI, je proposerai que la candidature de l'ensemble de l'île soit formulée.

En effet, compte tenu de sa situation sociale, la Corse ne peut que s'engager pleinement dans cette démarche novatrice et prometteuse.

